

Leinier Domínguez, cinquième aux parties blitz du Chess Tour de Saint-Louis



La Havane, 21 août, (RHC).- Le Grand maître cubain, Leinier Dominguez, a terminé cinquième au tournoi des parties blitz, au Chess Tour de Saint-Louis.

Après une première journée de maigres résultats, Leinier Dominguez a ostensiblement amélioré son rendement à la seconde. Le meilleur joueur d'échecs de Cuba a obtenu 7,5 points dans cette catégorie prévoyant des parties décidées en trois minutes seulement.

Il a remporté d'importantes victoires sur les Nord-américains Fabiano Caruana et Hikaru Nakamura et sur l'Indien Viswanathan Anand mais il a dû incliner son roi devant les Russes Sergueï Karkakine, Ian Nepomniatchi et Garry Kasparov.

L'Arménien Levon Aronian est devenu le grand champion du Grand Prix des échecs de Saint-Louis. Il a remporté les parties blitz et les parties rapides décidées en 25 minutes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/138884-leinier-dominguez-cinquieme-aux-parties-blitz-du-chess-tour-de-saint-louis>



Radio Habana Cuba